
También
a Consulta

Esta semana Juan Carlos
Baker subsecretario de Co
mercio Exterior de la Secre
taría de Economía está en
la cuarta ronda de negocia
ción para actualizar el TLC
entre México y la Unión
Europea TLCUEM

Esta vez la sede es Ciu
dad de México y Baker jun
to con César Guerra el
ministro Representante de
la Secretaría de Economía
ante la Unión Europea co
ordinarán los trabajos de los
20 grupos de negociación
en temas de acceso a mer
cado comercio de servicios
nuevos acuerdos en materia
de medidas sanitarias y fito
sanitarias y propiedad
intelectual

Pero ojo las apuestas es
tán sobre el sector agrope
cuario porque la intención
es buscar que los producto
res mexicanos logren expor

tar productos como pláta
nos naranjas y melones sin
complicaciones

Y así como para la mo
dernización del TLC de
Norteamérica se hizo una
consulta pública para quien
desee externar su interés
en opinar también para el
TLCUEM se hará lo mismo

El próximo 4 de julio se
recibirá a dependencias en
tidades y organismos invo
lucrados con la intención de
escuchar opiniones y reco
mendaciones de las organi
zaciones de la sociedad ci
vil instituciones académicas
cámaras de comercio e in
dustria y otros agentes
económicos

Le Toman
la Presión

A más tardar este viernes el
Instituto Mexicano del Se
guro Social IMSS que ca
pitanea Mikel Arrióla de

berá informar sobre su sa
lud financiera

Con este Informe al
Ejecutivo y al Congreso de
la Unión sabremos a qué
ritmo está latiendo el co
razón del organismo que
atiende a más de 74 millo
nes de mexicanos

El año pasado el IMSS
reconoció que tenía oxígeno
para funcionar hasta 2019
usando recursos de las re
servas de sus seguros

Será interesante saber
también cómo va el tema
de las pensiones uno de los
principales retos del orga
nismo el cual al parecer
tardará varias décadas en
resolverse

A esto súmele la pre
sión que representan algu
nas enfermedades que han
crecido exponencialmen
te como la diabetes melli
tus que sólo en 2015 le cos
tó 42 mil 776 millones de
pesos y la hipertensión a
la que le invirtió 24 mil 63
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millones de pesos
Éste sería el primer año

completo de Arrióla quien
llegó al cargo en febrero de
2016 para sustituir a José
Antonio González Ana
ya quien hoy despacha en
Pemex

Poder
Telecom

Vaya que la reunión del lu
nes entre el presidente En
rique Peña Nieto y los
principales empresarios de
la industria de las telecomu
nicaciones fue inédita

Habrá que seguir sus

secuelas pues el cuarto ani
versario de la reforma de
telecomunicaciones fue sólo
el pretexto para que la Ca
nieti mostrara el poder que
hay detrás de esa compe
tencia que trajo la reforma

Bueno hasta Mario
de la Cruz presidente de
la Canieti admitió directa
mente ante el Mandatario
que era la primera vez que
se reunía con todos los ca
pitanes de las empresas que
asocia

Ahí estuvieron Car
los Slim Domit capitán de
América Móvil Carlos Mo
rales director de Telefónica
México Kelly King CEO

de AT T México Enrique
Yamuni director general de
Megacable entre otros

El cónclave puede ser
un símil con la cumbre que
realiza la industria de la ra
diodifusión la CIRT que
encabeza Edgar Pereda y
que cada año tiene como
testigo de honor al Presi
dente en turno

Habrá que consignar
que en la reunión de teleco
municaciones se notó la au
sencia de los capitanes de
Televisa y TV Azteca Emi
lio Azcárraga Jean y
Ricardo Salinas Pliego
respectivamente

capitanes reforma com
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México SA

I Política social más pobres
I Treinta años sin resultados I Javidú feliz por el retorno

Carlos Fernández Vega

Si en las altas esferas de la
industria del maquillaje
no deciden lo contrario
en un par de meses se di

vulgarán las cifras actualizadas
sobre la pobreza en México co
rrespondientes al periodo 2015
2016 o lo que es lo mismo el
segundo bienio del gobierno pe
ñanietista En el primero de ellos
se registró un sensible creci
miento en el número de mexica

nos en tal condición aunque
ello no fue novedad porque es
norma desde que en 1988 el go
bierno federal decidió combatir
decididamente este lacerante
problema social

Originalmente prevista para
mediados del próximo mes de
julio la publicación del informe
temático 2016 del Consejo Na
cional de Evaluación de la Polí
tica de Desarrollo Social Cone
val fue pospuesto por una serie
de encontronazos presiones
desde la residencia oficial uni
laterales cambios metodológi
cos por parte del Inegi y entre
lo más reciente la imposición
en la vicepresidencia de dicho
instituto de una amiga de los
amigos Paloma Merodio la
cual a todas luces incumplió los
requisitos marcados por la ley
respectiva

En el primer bienio peñanietis
ta los precarios resultados eco
nómicos de un gobierno que
prometió mover a México au
guraban los mismos resultados
desde que Carlos Salinas de
Goitari puso en marcha su po
lítica social electoral en los
hechos que bautizó como Soli
daridad En los dos primeros
años de Peña Nieto nadie se ani
mó a augurar buenos resulta
dos en el combate a la pobre
za como insistentemente se
prometía desde Los Pinos

Y en efecto sucedió lo de siem
pre con la etiqueta que cada
uno de los inquilinos de Los Pi
nos le puso al mismo programa
social es decir se incrementó
el número de mexicanos en po
breza y el inventario de depau
perados por ingreso se elevó a
más de 63 millones Eso es lo
sucedido a lo largo de casi tres
décadas desde el 2 de diciem
bre de 1988 sin importar cómo
se denomine el instrumento
Solidaridad el balance moral

de la modernización según Sa
linas de Gortari Progresa con
Ernesto Zedillo Oportunidades
con Fox y Calderón o Prospera
con EPN

En puerta pues el informe so
bre la pobreza en el segundo
bienio de Peña Nieto en el que
dos constantes raquítico com
portamiento económico y caída
del ingreso parecen adelantar el
resultado de dicho reporte esto
es que el número de mexicanos
en pobreza se mantiene al alza y
que así será permanentemente
sin importar con qué logotipo
justifica su política social el
gobierno en turno Y un hecho
que sostiene lo anterior es que
de 1988 estreno de Solidaridad
a 2014 estreno de Prospera el
número de pobres en el país se
incrementó la friolera de 25 mi
llones de 38 a 63 millones de
mexicanos y contando

En septiembre de 2014 el ac
tual inquilino de Los Pinos de
cidió dar por terminado el
programa Oportunidades y re
bautizarlo como Prospera Por
qué Bueno porque la pro
porción de mexicanos en po
breza es prácticamente la mis
ma desde hace tres décadas y
las limitaciones del primero
de los programas citados
son cada día más evidentes

EPN dixit

De hecho en 2015 el gobierno
federal reconoció que a pesar
de los programas de transferen
cias condicionadas en 2012 la
pobreza de los mexicanos era si
milar a la de 1992 Hasta ahora
se desconoce la población que
ha salido de la pobreza con estos
programas En 2012 de 600 mil
familias que salieron de Oportu
nidades por haber mejorado sus
condiciones de vida 70 por
ciento volvió al programa Aho
ra con Prospera que entró en
función el año pasado se des
conoce la población que ha de
jado la miseria y apenas este
año se hará un censo a 800 mil
familias para conocer sus condi
ciones de vida De hecho los
últimos 20 años del trabajo de
combate a la pobreza no han
sido alentadores A pesar de que
los recursos destinados al pro
grama Oportunidades habían
aumentado considerablemente
la pobreza por ingresos no había
disminuido de manera impor
tante La Jornada Angélica
Enciso

Y la historia se repite bienio
tras bienio gobierno tras go
bierno con todo y la multimi
llonaria asignación versión
oficial de recursos públicos al
desarrollo social Precisa

mente sobre este último punto
el Centro de Análisis Multidis
ciplinario CAM de la UNAM
ha documentado que el gasto
gubernamental en los progra
mas de combate a la pobreza a
nivel federal estatal y munici
pal se incrementó en términos
absolutos 98 por ciento entre
1970 y 2012 y por esa ruta ha
seguido desde entonces El gas
to total desembolsado por el go
bierno federal en programas de
combate a la pobreza a nivel na
cional ha sido continuo pero no
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ha resuelto el problema de la po
breza En dicho periodo el nú
mero de pobres en México se in
crementó 58 2 por ciento
De acuerdo con el cálculo del
citado centro de análisis si el
total de recursos públicos ofi
cialmente asignados y utiliza
dos en los distintos programas
sociales creados durante esos

42 años para combatir la pobre
za realmente se hubieran ejecu
tado para disminuirla tomando
en consideración únicamente
los datos oficiales no habría un
incremento de pobres Lejos de
ello en ese periodo millones de
mexicanos cayeron en pobreza
y de ellos cerca de 20 millones
se registraron a partir del Pro
grama Nacional de Solidaridad
En 1970 apunta el centro de
análisis alrededor de 31 millo
nes de mexicanos se encontra
ban en tan precaria situación en
2012 el inventario sumaba 61 3
millones y para 2014 había cre
cido a casi 64 millones

El CAM plantea si realmente
año con año se incrementó el
presupuesto para combatir la
pobreza y el hambre por qué
aumentó la pobreza se duplicó
en el periodo referido cuántos
de los recursos originalmente
destinados llegaron a los mexi
canos en pobreza cuántos de
los recursos se quedaron en el
aparato gubernamental y bajo
qué argumentos Lo cierto es
que basta mirar a la población
para corroborar la vigencia de
los mismos problemas Mientras
el modelo económico siga par
chándose mayores y más com
plejos serán los problemas Y
hoy se llama Prospera porque
Oportunidades no sirvió
En síntesis inservible en lo so
cial pero qué tal en lo electoral

Las rbanapas ob pasib
De nueva cuenta aparece Javier
Duarte con sonrisa de oreja a
oreja quitado de la pena y sin vi
sos de saber qué es el hambre En
Guatemala lo llevaron al juzgado
para el asunto de su extradición

y él fue feliz Entonces cuál es
el mensaje correcto enviado por
Javidúl A Estoy de maravilla
en Guatemala B me vale ma
dre lo que digan de mí o Q
tranquilos piojosos que regre

sando a México me liberan

Facebook borrará mensajes racistas

Facebook borrará unos 66 mil mensajes por semana por considerarlos ra
cistas o intolerantes informó la empresa en un blog publicado ayer La
medida puede parecer censura pero se divulgarán pronto detalles del pro
ceso de toma de decisiones indicó la red social Los mensajes inacepta
bles son los que contengan ataques á personas debido a su raza orien
tación sexual u otras características protegidas dijo Facebook empresa
con sede en Menlo Park California Añadió que prefiere que sus casi 2 mil
millones de usuarios reporten cualquier contenido tóxico Empleados de la
empresa luego examinan esos contenidos y deciden si borrarlos o no Fa
cebook dijo que unos 4 mil 500 empleados suyos revisan los contenidos
y contratará a otros 3 mil en el año próximo En la imagen aplicación de
la red social en un Phone en North Andover Massachusetts Foto Ap

cfvmexico sa hotmail com Twitter cafevega
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Dinero
I Nuevo investigador para el caso de los bancos I Facebook tiene ya 2 mil millones de usuarios

I Viene Duarte a desenmascarar a Yunes
Enrique Galván Ochoa

Ala mitad de la investigación más
extensa que haya hecho el gobierno
sobre un posible fraude de miles
de millones de pesos cometido por

bancos y casas de bolsa renunció el inves
tigador de la Comisión Federal de Compe
tencia Económica Carlos Mena sin una
explicación que dejara satisfecha a la opinión
publica Fue algo muy extraño Ayer la
comisión designó como sustituto a Sergio
López Rodríguez La autoridad investiga
dora que encabeza es la unidad dentro de
la Cofece responsable de dar trámite a las
investigaciones por prácticas monopólicas y
concentraciones ilícitas La comisión pidió a
Sergio López mantener el rigor observado en
los trabajos desarrollados por Mena Tendrá
que pasar la prueba de denunciar a bancos y
casas de bolsa que manipularon las tasas de
interés de los bonos emitidos por el Banco
de México Pemex CFE y gobiernos de los
estados obteniendo ganancias incalculables
Ya no hay modo de negarlo Ha trascendido
información suficiente como para echarle
tierra al asunto

Qué huevos
Los importadores de huevo de Estados
Unidos no están cumpliendo con el proceso
de mantener el alimento bajo las condiciones
de refrigeración que se requieren Allá una
vez que la gallina pone el huevo éste es
lavado encerado y se mantiene refrigerado
todo el tiempo hasta su consumo pero en
México lo están colocando en sitios no refri
gerados a la intemperie rompiendo con la
red de frío a la que debe estar sometido de
nuncia César Quesada Macías presidente de
la Unión Nacional de Avicultores México es

el primer consumidor de huevo en el mundo
para este 2017 se espera que el consumo per
cápita se ubique en 23 3 por ciento mientras
que la producción será de 2 8 millones de
toneladas aproximadamente

Vaya fenómeno
Apoyándose en su creciente negocio publi
citario Facebook alcanzó los 2 mil millones
de usuarios mensuales activos Alrededor de
90 por ciento de los accesos de usuarios se
produce por medio de teléfonos celulares
y también de los celulares proviene 84 por
ciento de sus ingresos de publicidad Su
creador Mark Zuckerberg compartió en su
perfil de obviamente Facebook Estamos

haciendo progresos conectando el mundo y
ahora lo vamos a acercar todos juntos Es un
honor estar en este viaje contigo La com
pañía cuenta además de Facebook con las
aplicaciones WhatsApp Messenger e Insta
gram Zuckerberg no hizo su dinero robando
en la política no sale sobrando recordarlo

Duarte vs Yunes
Después de dos meses encarcelado en Gua
temala el ex gobernador de Veracruz Javier
Duarte fue presentado en una segunda au
diencia en el Tribunal Tercero de Sentencia
Penal y aceptó ser extraditado a México para
enfrentar las acusaciones que formuló en su
contra el actual gobierno de Veracruz enca
bezado por Miguel Ángel Yunes imputacio
nes de corrupción que calificó de infunda
das ligeras vagas e imprecisas Además
señaló a Yunes de usar recursos públicos
para trasladar a funcionarios mexicanos a
Guatemala a inculparlo Ufff El lodo priísta
contra el lodo panista A quién le van

Banco Azteca
ABRIENDO MERCADO

Un importante segmento de la población de
Perú El Salvador y Honduras no terna acceso
a servicios financieros hasta la llegada de
Banco Azteca de acuerdo con un estudio de
Equifax En México Azteca tiene más de 11

millones de cuentas activas de depósito y un
número similar de cuentas de crédito

Ombüdsman social
Asunto bondades del etanol

Creo que Enrique Galván ignora la bondad
del etanol los brasileños hacen esto y con
buenos resultados me gustaría se documente
antes de opinar al respecto por otro lado la
fabricación de etanol y su uso mezclándolo
con gasolinas puede significar la creación de
muchos empleos

Jesús Antonio Vázquez Veracruz

Rj Estimado Jesús Aquí van tres
bondades 1 Se extrae del maíz y hace que

la tortilla suba de precio 2 rinde menos que
la gasolina y 3 hay un debate entre los que
argumentan que genera más emisiones tipo
invernadero y quienes lo rechazan

Twitter
Cuando es el Estado el que se encarga de pro
teger el medio ambiente sólo termina enri
queciendo a pandillas de picaros burócratas
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Luis H Aristizábal luisharistizbal

Donde existen la DEA y bases militares de
Estados Unidos crecen narcotráfico delin
cuencia riqueza ilegal élites corruptas y
vendepatrias serviles

Evo Morales Ayma evoespueblo

Como candidato YoconYunes prometió
que se notaría un cambio sustantivo en
materia de seguridad Seis meses después
#Veracruz es un infierno

Vero A Islas lovrega

galvanochoa gmail com Regístrate en el foro http www dinero tv mexico radex php
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Los trenes de ansas City SM versus los huachicoleros
esde que comenzó la campaña de Donald
Trump y su meta de terminar primero
y renegociar después el TLCAN los

accionistas de la empresa ferroviaria Kansas
City Southern KCSM vieron una volatilidad
intensa en sus acciones Somos el tren del
TLCAN porque nuestros trenes llegan a los tres
países somos el único ferrocarril que opera
directamente en México y en EU además de
contar con conexión de intercambio a Canadá
explica José Guillermo Zozaya director general
de KCSM

El peso del tratado no es menor 40 de
los negocios de la empresa están cruzando
la frontera desde EU a México Y ha sido una
de las razones del gran protagonismo que ha
comenzado a tener su CEO Patrick Ottensmeyer
quien trabaja con empresas y productores para
hacer un cabildeo en Washington cargado de
datos y cifras Incluso lidera desde hace poco

el grupo de trabajo US Mexico CEO Dialogue
que apoya a los empresarios vinculados con
exportaciones a nuestro país

Pero mientras la incertidumbre sigue girando
en torno a los qué y cómo de esta renegociación
la empresa ferroviaria ha decidido diversificar
sus negocios de este lado de la frontera y en
un sector donde las inversiones comenzaron
a fluir Es la primera vez que entramos a
un negocio energético fuimos los primeros

en conseguir un permiso de importación de
combustibles y lo siguiente es involucrarnos no
solo en el proceso de transportación sino en
el almacenamiento en diferentes regiones del
país afirma Zozaya Se trata de una terminal
de combustibles que están construyendo en
San Luis Potosí en alianza con las firmas Watco
Companies y WTC Industrial y donde invertirán
en total 120 millones de dólares La intención
es que sirvan para que las empresas que

importen hidrocarburos puedan guardarlos
antes de su venta final

A pesar de que la obra no está terminada Kansas
ya ha aprovechado su permiso de importación
para sus clientes mexicanos Hemos hecho ya
28 viajes de trenes unitarios con combustible
desde la frontera de Laredo hasta San José
Iturbide en Guanajuato agrega el ejecutivo
En tiempos de huachicoleros y de tomas clan
destinas en ductos el tren es una opción más
segura dentro del país e incluso más barata al
venir de terceros proveedores internacionales
que no son como ahora solo Pemex

Su centro de almacenamiento de San Luis
Potosí ya en su fase final en dos años más
contará con capacidad efe 300 mil barriles
donde no solo podrá atender a petroleras o
empresas privadas sino también como una
manera de disminuir los costos de su principal
insumo el diésel M
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Investa cerrará compra
de Deutsche Bank

acuerdo con los alemanes cuando se realizó en Estados
Unidos la detención de Carlos Djemal uno de los princi
pales socios de InvestaBank acusado de lavado de dinero
y fraude fiscal

Ahora después de una serie de auditorías realizadas por
las autoridades financieras y por el propio InvestaBank se
comprobó que no hay ninguna operación irregular en In
vesta relacionada con Djemal quien por cierto está aún
sujeto a juicio en Nueva York y está libre bajo fianza

InvestaBank cumplió también con la primera pane de su
proceso de capitalización tras la inyección de 360 millones
de pesos realizada por los accionistas actuales del banco y
por la incorporación de nuevos socios

La meta es que a fines de este año aumente el capital a
tres mil millones de pesos y que Investa se consolide como
el principal banco fiduciario del país tras el cierre de la
compra de Deustche que es líder fiduciario en México y la
integración de CrediPresto la sofom no regulada propiedad
de Moisés Cosío Javier Reyes y Ramón Pérez quienes son
los nuevos socios capitalistas de Investa

Los planes explica Vilatela son que el banco que tiene
700 clientes ofrezca servicios crediticios y bancarios a los
seis mil 500 clientes de CrediPresto con una amplia car
tera de empresas mineras y enfocarse también a servicios
en internet destinados a millennials que prefieren hacer
todas sus transacciones en línea De hecho Investa es un
banco sin sucursales

CANADEVI INSISTE EN SU PROTESTA
CONTRA CEMENTERAS
Carlos Guillermo Medina presidente de la Cámara Na
cional de Desarrolladores de Vivienda Canadevi asegu
ra que el nuevo incremento del cemento anunciado por
la Cámara Nacional del
Cemento Canacem es
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injustificable porque en
enero subió 15 por cien
to y ahora pretenden un
aumento adicional de 12
por ciento

El problema dice
es la construcción de
viviendas de interés
social Recuerda que
el pasado 10 de mar
zo se firmó un acuerdo
ante el presidente Peña
Nieto en el que se ratificó el compromiso de no bajar el
ritmo de construcción de viviendas de interés social para
cerrar este año en 500 mil nuevas

Esta meta explica no podrá cumplirse con este nuevo
incremento que es muy superior a lá inflación y al impacto
de la depreciación del tipo de cambio

Medina reconoce que no aún han presentando ninguna
denuncia ante la Comisión Federal de Competencia Econó r
mica Cofece en contra de la Canacem pero afirma que el
gobierno debe analizar alternativas como abrir el mercado
a la importación de ese material

NUEVO TITULAR DE AUTORIDAD
INVESTIGADORA

Y ya que estamos hablando de la Cofece ayer se confirmó
que Sergio López Rodríguez quien era el secretario técni
co sustituirá a Carlos Mena como nuevo titular de la Auto
ridad Investigadora Y Fidel Gerardo Sierra será el nuevo
secretario técnico

ONEXPO EN FAVOR DE NOM 016
No todos están en contra de las reformas a la NOM 016 que
hizo la Comisión Reguladora de Energía CRE que preside
Guillermo García Alcocer para permitir la importación de

gasolina de Estados Unidos con un porcentaje de hasta diez
por ciento de etanol

La Onexpo que es la asociación más grande de gasoli
neras del país aseguró que la nueva NOM 016 impactará
favorablemente al sector porque ahora en lugar de cuatro
pruebas trimestrales de calidad de gasolinas tendrán que
realizar dos al año sin tener que hacerlo por cada lote de
producto Además los laboratorios de pruebas para de
terminar las especificaciones de calidad utilizarán méto
dos actualizados Y desde 1992 las estaciones de servicio

asegura la Onexpo cumplen con las especificaciones
que permiten el manejo de combustibles con etanol a diez
por ciento

La CRE ha explicado que con estas modificaciones a la
NOM 016 se facilitará la importación de combustibles en
beneficio de una mayor competencia y de los consumi
dores aunque el Imco el Centro Mexicano de Desarro
llo Ambiental y Greenpeace cuestionan el hecho de que
privilegien los intereses comerciales sobre la protección
al medio ambiente porque sólo en la Ciudad de México
Guadalajara y Monterrey no se permite vender gasolina
con etanol a diez por ciento

En marzo fue
firmado un acuerdo
para cerrar el año
con 500 mil nuevas
viviendas de interés

social mismo que
será afectado por
el tema del cemento
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NOMBRES NOMBRES
Y NOMBRES

INTERNET DE LAS COSAS Y
EMPRESAS OTRO FILÓN PARA
AT T RED 4G LTE NODAL Y
MERCADO DE 3 MIL MDD

ALBERTO
AGUILAR

En consulta NOM 012 mas al full y otra para choferes
EPN y país asociado en Alianza Pacífico firmarán en azúcar
Baker y Cortina Chinoin hou 2 novedades

ÚN SI LA estadounidense
AT T que comanda Randall
Stephenson decidiera
quedarse con el negocio
que maneja aquí Telefónica
MoviStar la distancia con
América Móvil de Carlos

Slim Helú sena considerable

Con todo y la aclamada reforma
de telecomunicaciones las reglas de
dominancia y la interconexión cero que
ahora mismo se discute en la SCJN
América Móvil que dirige Daniel Hajj
todavía retiene un 65 de los usuarios

Con Telefónica que dirige Carlos Morales
Paulín que tiene a su vez 26 AT T con su
9 sólo alcanzaría un 35

En AT T no hay comentarios al respecto
tras de que en el mercado trascendió que
los españoles buscan desinvertirse Se
lanzan nombres de postores como Sprint
También se asegura que en su momento la
firma con sede en Dallas tuvo pláticas con

los europeos
Lo que es un hecho es que

AT T no ha dejado de crecer
desde que llegó En 2016 sus
ingresos fueron por 2 mil 472

millones de dolares con 3
millones 300 mil usuarios a

los que se agregaron otros 632
mil en el primer trimestre

A la compra de Iusacell
y Unefon a Ricardo Salinas
Pliego y luego Nextel lo que significó una
inversión de 4 mil 400 millones de dólares
se han comprometido otros 3 mil millones
de dólares para mejorar la red de aquí al
2018

Este lunes Kelly King timón en México
enfatizó la importancia de su red 4G LTE
que ya cubre 85 millones de personas y que
alcanzará 100 millones el próximo año

Pero el foco de AT T con 124 años

de historia no sólo está en la telefonía
tradicional sino que
también va por las
empresas

Kelly con el apoyo
de Carlos Blanco
timón operativo ha
preparado al equipo
para incursionar en
un terreno que en
su accionar por 200
países ya significa 3 5
millones de empresas

E
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incluidas muchas de las
1000 de Fortune

El objetivo es proveer

soluciones avanzadas para el Internet de
las cosas con tecnología propia y el bagaje
de otras multinacionales como GE de

Vladimiro de la Mora Microsoft a cargo de
Jorge Silva Intel de María Gabriela Gallardo
o Cisco de Rogelio Velasco

En mayo AT T inauguró el centro de
operaciones de su red y otro espacio el
primero de AL para empujar innovación en
la logística para el manejo de
productos en aviones barcos
trenes en condiciones óptimas

También hay soluciones para
apuntalar el desempeño de
flotillas seguridad cibernética
y para que las ciudades tengan
una operación inteligente

Por ejemplo en la CDMX a
cargo de Miguel Ángel Mancera
se está en pañales en esos
nuevos sistemas para mejorar el transito
estacionamientos manejo de basura
seguridad calidad del aire respuesta a
siniestros

Otra arista está en el desempeño de
oficinas con mecanismos para detectar
contratiempos como incendios y los
controles de acceso

Igualmente AT T ofrece certeza en el
manejo de información en la nube

Hay todo por avanzar en ese terreno
con un mercado que en México significaría
hacia 2021 unos 3 mil millones de dólares

En el Internet de las cosas pronto habrá
20 mil millones de éstas conectadas en el

orbe De ahí las enormes necesidades y el
esfuerzo de AT T para responder en este
otro filón empresarial

TRAS LOS JALONEOS que hubo para
prohibir al doble remolque o full le platicó
que la NOM 012 de pesos y dimensiones
ya está en consulta en COFEMER que
comanda Mario Emilio Gutiérrez Se espera
que el proceso concluya a mediados de
agosto Hay mayores regulaciones para
esos vehículos pero además la SCT de
Gerardo Ruiz Esparza propuso otra NOM

con las reglas a las que deberán ceñirse los
conductores

EL VIERNES ESTARÁ en Colombia el
presidente Enrique Peña Nieto para signar
la nueva figura de país asociado en la
Alianza Pacífico Con ello sus integrantes
México Colombia Perú y Chile

podrán negociar con algunos miembros
integrantes del TPP el caso de Australia o
Nueva Zelanda Este esfuerzo multilateral

como recordará fue descarrilado por
Donald Trump y de hecho algunos
elementos servirán al equipo negociador
encabezado por Ildefonso Guajardo titular
de ECONOMÍA para la modernización del
TLCAN misma que iniciará el 16 de agosto
Según el propio Guajardo el plazo ideal
para concluir el esfuerzo es diciembre y
máximo el 15 de marzo del 2018 para la
aprobación del Senado antes de que sus
integrantes se renueven

YPORCIERTOel nuevo Acuerdo de

Suspensión del azúcar con EU no lo
suscribirán los titulares de ECONOMÍA y
el Departamento de Comercio en este caso
Ildefonso Guajardo y Wilbur Ross Lo harán
esta semana los subsecretarios del ramo

Por México firmará Juan Carlos Baker y
por supuesto Juan Cortina mandamás de la
CNIAA

CHINOIN DE ERIC Hagsater lanzará hoy 2
nuevos medicamentos Zyxem para rinitis
alérgica y Nevrika para dolor neuropático
Estos se suman a su portafolio de 25
marcas de este laboratorio nacional que
data de 1925 Zyxem es un antihistamínico
de tercera generación Entre 30 y 40 de
los mexicanos sufren alguna alergia Es un
mercado de 770 millones de pesos En lo
que hace al dolor neuropático afecta al 1
de la población y los tratamientos implican
ventas por 850 millones de pesos

ALBERTOAGUILAR DONDINERO MX

SACUILAR DD
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as líneas aéreas multadas por la Procu
raduría Federal del Consumidor Profe
eo recurrirán a todos los instrumentos
legales que estén a su alcance para
defenderse de la acción del gobierno
toda vez que no han transcurrido los
90 días a los que tienen derecho para

ajustar sus procedimientos tras la aprobación y entrada
en vigor de las modificaciones a la Ley de Aviación Ci
vil De hecho apenas ayer entraron en vigor las nuevas
disposiciones por lo que la multa de 22 4 millones de
pesos contra Interjet Volaris VivaAerobús Aeroméxico
y JetBIue Airways es vista como una especie de madru
guete contra el sector sabiendo la Profeco que debían
transcurrir 3 meses de gracia para el ajuste operativo
En esta ocasión cada una de las aerolíneas decidirá la

estrategia jurídica a seguir es decir actuarán de forma
individual y no bajo el cobijo de la Canaero Cámara
Nacional de Aerotransportes

Se sabe que algunas aerolíneas podrían considerar
ampararse dado que le Ley de Aviación Civil está por
debajo de los tratados internacionales que ha firmado
México particularmente con Estados Unidos y Canadá

Es en esos instrumentos le

gales que se escudarían para
ejercer su libertad de cobrar
por la primera maleta docu
mentada

El cobro de la primera ma
leta en los vuelos entre Méxi

co y Estados Unidos es uno de
los aspectos más álgidos de la
nueva ley El legislador apro
bó que todo pasajero tendrá
derecho a llevar una maleta

de 25 kgs sin que se la cobren aparte en el boleto No
obstante las aerolíneas quieren diferenciar sus estra
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tegias entre sí y algunas propugnan porque el cargo
por llevar maleta solo ocurra cuando efectivamente el
pasajero quiera documentar una y no siempre

En sentido estricto la disposición de llevar una
maleta de 25 kgs gratis a bordo es una sinrazón eco
nómica Equivale a decir que todos los restaurantes de
berían incluir el postre en el menú del comensal inde
pendientemente de si desea comerlo o no Es evidente
que se crea una ineficiencia económica por cobrárselo
a todos aunque no lo quieran y eso fue lo que aprobó el
Congreso al incluir una maleta en el precio del boleto
El resultado es que las aerolíneas tendrán que subir el
precio del pasaje a todos aunque no documentemos ni
una sola maleta

La tecnología permite que el viajero pague cada vez
con más precisión lo que efectivamente adquiere Es
una calamidad que alguien que no lleva maleta de 25
kgs deba pagar para subsidiar un pedazo de la maleta
del vecino Los legisladores mejor debieron obligar a
las aerolíneas que querían diferenciarse así para que
instrumentaran mecanismos ágiles y transparentes
para cobrar por cada maleta subida De esta forma no
pagaría quien no lleva ni una mientras quien sí la lleva
se tendría una experiencia de compra adecuada Pero
no postre para todos

MOTACARLOS1QO CMAIL COM

SOYCARLOSMOTA

EL RESULTADO

ES QUE LAS
AEROLÍNEAS

TENDRÁN
QUE SUBIR EL

PRECIO DEL

PASAJE A TODOS
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